



1



2



3



4



5

1 お笑い芸人レギュラーの講演 2 山代神楽本谷保存会による神楽演舞 3 美川観音太鼓保存会の力強い太鼓の演奏 4 高森チンドン隊の元気いっぱい
のショー 5 大平サブロー氏による講演 6 タオルを用いたストレッチ体操を行う来場者 7 頭と手指を使ったレクリエーションで笑顔があふれた

6月26日と7月3日に錦ふるさとセンター、由宇文化会館で「高齢者元気づくり応援イベント」が開催されました。会場には、フレイル予防と地域社会参加のきっかけづくりのための展示やブースが設置され、来場者はフレイル予防に関する体験や相談を受けていました。ステージイベントでは、地元で活動する太鼓や神楽などの団体が勇壮な演技を披露し、来場者は大きな拍手を送りました。大平サブロー氏とレギュラーの

高齢者元気づくり応援イベント

講演では軽妙なトークに会場には笑顔があふれ、来場者は「久しぶりに外に出て、思い切り笑い元気ができました」と笑顔で話していました。「高齢者元気づくり応援イベント」は全5回の開催で、今後は8月20日、28日に開催予定です。市は今後も、高齢者の地域社会への参加や自立の支援、促進を目的とした事業を実施していきます。
固高齢者支援課 ☎(29)2566、文化スポーツ課 ☎(29)5211

市政 PICK-UP

久々の外出に笑顔で元気に



来場者は会場でお口の運動能力測定を受けたり、フレイル予防の知識を学んだ



6



7

自然を肌で感じる山村留学体験

6月11日と12日、本郷山村留学センターで宿泊体験が行われ、地元の小学生9人が参加しました。このイベントは、留学生と一緒にセンターでの生活を体験する交流行事の一環で、宿泊体験は今回が初となります。

1日目の夜には、本谷子ども神楽の体験やホタル観賞が行われ、2日目には地域の清掃ボランティアへの参加や、留学センターの畑でジャガイモの収穫やサツマイモの苗植えに挑戦するなど、存分に地域の人や自然と



みんなで一緒に食卓を囲んだ時間は今回のイベントで子供たちに大人気だった

本郷山村留学センター 宿泊体験

触れ合う2日間となりました。参加した児童は「普段学校でしか遊ぶことがない友達と一緒にご飯を食べたり、寝たりしたことでさらに仲良くなれた」と笑顔で話していました。

本郷山村留学センターでは、全国から集まった子供たちが自然豊かな環境で集団生活を送っており、今後も留学生と地域の交流を深めるイベントを開催していく予定です。

本郷山村留学センター
☎(75)2721



留学センターでは、野菜の植え付けから収穫までの世話を留学生自らがしている

地域を思う気持ちに形に



総会で、福田良彦市長は「住民主体で連携して実施されるまちづくりの今後に期待しています」と述べた



総会后、地域振興部や安心安全部などの専門部会に分かれ、地域課題の解決に向けた話し合いなどを進めた

6月12日、御庄小学校屋内運動場で「御庄まちづくり協議会設立総会」が開催されました。

この協議会は中央公民館御庄分館に代わる新施設整備や自主防災組織の運営、地域活動の担い手不足などの地域課題に対し、地域が主体的に課題解決を進めるため、自治会や子供会、消防団、御庄地区社会福祉協議会などを構成員として設立されました。

協議会は昨年5月に準備会を設け、まちづくりに向けたワークショップの開催や広報紙の発

御庄まちづくり協議会設立総会

行、地域の思いを形にするためのアンケート調査を進め、今回の協議会設立が決定しました。今後は専門部会に分かれて地域課題解決に取り組むための話し合いを進めていく予定です。

市では、こうした地域の主体的な取り組みに対し、地域ささえ愛交付金やみんなの夢をはぐくむ交付金、地域づくりワークショップを通じ、持続可能なまちづくりの支援を行っています。

御市民協働推進課
☎(29)5015